

undefined - mercredi 28 août 2024

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

Vif succès pour la Fête du Mollard



Avant de le repas, les convives se sont rassemblés devant le four.

Dimanche 25 août, les habitants du Mollard, un des hameaux du centre-bourg de Creys, avaient organisé leur fête autour d'une bonne table. Le temps était un peu couvert, mais les cuisiniers, Christophe Bourg et Pierre Vacher, avaient démarré tôt le matin le four de la bourgade pour cuire successivement pizzas, rôtis de porc et légumes des potagers du hameau.

Vers midi, les 45 convives, dont une dizaine d'enfants, ont partagé comme il se doit un apéritif adapté à chaque génération avant de se rendre sous un hangar agricole pour festoyer et se livrer à des conversations gaies et interminables. L'après-midi permettait aux boulistes de se livrer à une partie de pétanque à l'ombre des arbres du hameau.

Le repas du soir était bien entendu prévu dans un charmant protocole.